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- inserire come precedente cornicetta bianca attorno alla foto 
come prima.

- reinserire logo nella foto come prima
- reinserire solo case belle! come prima

- ibanner fb/idealista etc. metterli dove prima leggermente 
piu piccoli

- la dicitura " a..presto" sostituire con: da Marzo 2020 vi acco-
glieremo nella nostra nuova sede di Spinea (attenzione scrit-
ta forse un po troppo in grande quindi rimpicciolire un pò e 
centrarla meglio) ed il logo grande posizionarlo non al centro 
del riquadro ma nell'angolo alto a sinistra 
- i dati nei riquadri  di agenzia e di acquisizione vanno scritti 
un po più visibili e centrati, cosi si perdono nel riquadro.
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Stiamo attraversando una seconda on-
data di questa terribile pandemia, e mi 
è difficile trovare le parole giuste per ri-
volgermi a voi concittadini, senza appa-
rire retorica o banale. Oramai è quasi un 
anno che lottiamo contro questo virus e 
le conseguenze letali che ha sia sulla 
salute sia sulla vita sociale ed economi-
ca di noi tutti. Qualunque cosa io possa 
provare a dire suonerebbe così piccola 
di fronte a questa enormità. Eppure ci 
provo. Provo a dirvelo, a cercare di far-
velo sentire il sentimento che mi anima 
quando penso alla mia città e a chi la 
vive. A farvi sentire la forza che spinge 
me, la Giunta e i consiglieri, gli uffici co-
munali e le tante associazioni che non si 
sono date per vinte, a continuare a tro-
vare positività e coraggio ogni giorno in 
ogni cosa che facciamo.
Siamo consapevoli che tutte le misure 
che abbiamo messo in campo sono ben 
poca cosa rispetto alle perdite subite, e 
che non è nemmeno finita qua. Ancora 
difficoltà e fatica dovranno venire. Ma noi 

ci siamo e non vi faremo mai mancare 
la nostra presenza, l’ascolto, la parola. 
È il senso di responsabilità per il ruolo 
che ricopriamo a regalarci questa forza 
per superare i mille ostacoli economici, 
la burocrazia, i problemi pratici che ral-
lentano e appesantiscono la macchina 
amministrativa: ma l’attività del Comune 
non si è fermata, non può fermarsi, e 
non si fermerà.
Abbiamo continuato a lavorare sul no-
stro programma e nonostante tutto tante 
sono state le attività che siamo riusciti 
a realizzare. Sfogliando le pagine che 
seguiranno avrete modo di leggerle e, 
spero, sentirvi parte di una città bella, 
viva, che non si arrende.
Pagina dopo pagina vedrete come Spi-
nea sta cambiando, poggiando fonda-
menta sempre più sicure su valori quali 
il decoro, la sicurezza, la storia, la soli-
darietà, l’identità. Chiudo perciò questo 
mio breve saluto con questi pensieri po-
sitivi: è arrivato Natale anche quest’an-
no, ci trova un po’ acciaccati, più incerti, 
più tristi, ma vi esorto a TENERE ACCE-

SA LA VOSTRA LUCE! Abbiamo acce-
so le strade e le piazze, con stelle che 
guidino il nostro cammino e possano 
illuminare di gioia e serenità. Abbiamo 
il villaggio di Babbo Natale davanti al 
Municipio, dove trovate la cassetta delle 
lettere: scriviamo una lettera a Babbo 
Natale, grandi e piccini, ritroviamo la 
magia che questo periodo dell’anno ha 
sempre portato con sé. Non rinunciamo 
a questa festa: viviamola solamente in 
modo diverso nei gesti, ma non nello 
spirito.
Vi auguro, davvero, dal cuore un sereno 
Natale e un nuovo anno di speranza.

Martina Vesnaver

Grazie alla nostra Protezione civile!
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....la convenienza del Cadore sotto casa...

Spinea, Viale Sanremo 421/D  Tel. 041 997018

Sconto del 50% su tutte le lenti

#SCUOLENUOVESCUOLESICURE

Le scuole a causa della pandemia sono sta-
te chiuse per un periodo lunghissimo, che 
ha permesso tuttavia di avviare un grosso 
lavoro di manutenzioni ordinarie e straor-
dinarie, come non si vedeva da tempo. Per 
mesi gli uffici comunali e gli amministratori 
coinvolti, in collaborazione con Dirigenti Sco-
lastici e personale, si sono incontrati, hanno 
discusso e si sono districati fra norme, pro-
blematiche, esigenze e reali disponibilità di 
spazi, risorse economiche, risorse di tempo. 
Un lavoro febbrile per rendere gli edifici 
scolastici sicuri e agibili in tempo per l’ini-
zio delle lezioni. Nelle foto vedete solo al-
cuni esempi dei lavori effettuati, assieme 

alla risoluzione di problematiche che in al-
cuni plessi si trascinavano da diversi anni. 
Tutte le scuole hanno subìto lavori di ade-
guamenti funzionali degli spazi, con demoli-
zione e rifacimento di tramezze, per ospitare 
gli studenti con i dovuti distanziamenti anti-
covid. Questo per le scuole Goldoni, Frank, 
Vico, mentre Ungaretti, Marco Polo e Man-
tegna hanno avuto anche la sostituzione 
di infissi, Nievo adeguamenti antisismici e 
antincendio, Rodari importanti lavori di ma-
nutenzione straordinaria col rifacimento del 
tetto. La Casa delle associazioni è diven-
tata la Scuola Media Bennati (per gli alunni 
della Ungaretti): sgombero dei locali, lavori 

di adeguamento sugli impianti elettrici, sulle 
porte e le pareti, tinteggiature varie. Per tutte 
le scuole c’è stato un enorme lavoro di spo-
stamenti di mobili, eliminazione e acquisto 
di banchi, armadi, armadietti, e quant'altro. 
Nel mese di novembre inoltre sono stati 
sostituiti gli infissi di un’aula e corridoio alla 
scuola Ungaretti e di due aule alla Man-
tegna. Un lavoro intenso sia di progetta-
zione che di messa in opera, per il quale 
desideriamo RINGRAZIARE in primis i 
dipendenti dei nostri uffici comunali, poi 
la buona e proficua collaborazione con le 
scuole, e naturalmente i nostri assessori. 

LA SCUOLA DI SPINEA AL 
TEMPO DEL COVID-19
Il 2020 sarà ricordato come l’anno del Co-
vid-19. È stato un anno che ha visto l’Ammini-
strazione Comunale fortemente impegnata su 
vari fronti, uno dei quali è stata la scuola. Va 
ricordato che i più di 2200 alunni frequentanti 
le scuole di Spinea sono rimasti a casa dal 
21 febbraio fino alla fine dell’anno scolastico. 
L’azione del Comune è stata duplice. Con la 
prima, la più impegnativa e che ha richiesto 
più tempo, ha riguardato la predisposizione 
di spazi adeguati allo svolgimento dell’atti-
vità didattica, nel rispetto dei distanziamenti 
fissati dal “Manuale Operativo” dell’USR del 
Veneto. Per raggiungere questo obiettivo si 
sono attuati interventi, ad esempio di abbatti-
mento/costruzione di tramezze, in vari plessi: 
Ungaretti, Goldoni, Andersen, Vico, Frank, ai 
quali si sono aggiunti quelli di sanificazione 
e pulizia straordinaria di tutti i plessi. Con la 
seconda, l’Amministrazione ha voluto dare la 
possibilità di far incontrare, un’ultima volta e in 
totale sicurezza, docenti e alunni delle classi 
terminali dei due gradi dell’istruzione perché 
non si sarebbero più rivisti insieme. Il Sindaco 
ha consegnato un attestato di partecipazio-
ne affinché fosse ricordato quel momento di 
vicinanza dopo mesi di isolamento dovuto al 
Covid-19. 

Bertilla Mason, consigliere delegato all’Istruzione
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PARCHI PALESTRE AULA STUDIO 

Continuiamo a dare attenzione ai parchi e allo sport, importante 
strumento di socializzazione e formazione per giovani e famiglie, 
nonché fonte di orgoglio per Spinea, grazie agli ottimi risulta-
ti ottenuti in molte discipline in tutti questi anni. Un’eccellenza 
è per esempio di sicuro il nostro pattinaggio: abbiamo ridipinto 
e sistemato il pattinodromo, struttura invidiataci da molte città, 
parte importante della nostra identità territoriale: bagni pubblici, 

ridipintura di tutte le facciate, sostituzione e miglioramento della 
cartellonistica. C’è il parco Nuove Gemme che ha visto lavori 
consistenti sui bagni pubblici, manutenzione varia di vialetti, ver-
de, area cani, ecc. e posizionamento anche qui di cartellonistica 
interna ed esterna, con le modalità di fruizione delle varie aree 
del parco e dei giochi presenti. Un nuovo logo contraddistin-
guerà ogni parco con il nome a fianco, una modalità nuova per 
identificare i luoghi della nostra città. I parchi sono un bene di 
tutti i cittadini. L'uso responsabile è a carico di ciascuno di noi. 
Amiamo e trattiamo bene il nostro patrimonio comune.

PRIMA DOPO
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MANUTENZIONE STRADE SICUREZZA

È stato iniziato un lavoro capillare di riasfaltature di strade e mar-
ciapiedi, creazione e sistemazione di parcheggi, illuminazioni, 
passaggi pedonali, nonché posizionamento di telecamere in cor-
rispondenza delle scuole.
 ASFALTATURE:  sono stati asfaltati 13.700 mq di strade, di cui 
7.500 in via Roma, 6.200 in via Mazzini, del Commercio, Luneo, 
Gioberti, De Curtis, Matteotti, oltre che il parcheggio di via Gioberti.
 ASFALTATURE PREVISTE 2021:  sono previsti 16.000 mq per 
via Deledda, Modigliani, Spartaco, tratti di via Meucci, via Canarini, 
via Martiri incrocio Sanremo, via Baseggio, Bennati, piazza Taor-
mina, viale Viareggio, via Oriago. 
 MARCIAPIEDI:  sono stati rifatti i marciapiedi di via Monti, Leo-
pardi, Veronese (laterali). MARCIAPIEDI PREVISTI 2021: Sono 
previsti i marciapiedi di via Firenze, tratto di via Belluno, via Fre-
gene, tratto di via Pirandello, via Beccaria, via Giusti, via Collodi, 
via Stampa.
 PARCHEGGI:  il “piano dei parcheggi” previsto nel programma 
politico di maggioranza sta delineando i suoi contorni e le sue fat-
tibilità. Il parcheggio di via Tintoretto, a pochi minuti dal centro di 
Spinea, a nord della Chiesa Santi Vito è Modesto, è una realtà usu-

fruibile con circa un centinaio di posti. C’è il parcheggio di via Cici, 
ed è previsto un altro parcheggio di discrete dimensioni, circa 150 
posti, in via Pascoli nell’ex bocciodromo. Altre aree sono in fase di 
studio per trovare soluzioni.
 VARIE:  illuminazione sui passaggi pedonali di via Roma, asfal-
tatura di passaggi pedonali con materiali specifici riflettenti, reide-
finizione assetto viario di via Bennati con nuova segnaletica oriz-
zontale e verticale, posizionamento di dossi per ridurre la velocità, 
nuova pista ciclabile per gli alunni su laterale di via Bennati in cor-
rispondenza della nuova Scuola Bennati.
 SICUREZZA:  nel corso dell’anno sono aumentati i fenomeni di 
vandalismo contro il patrimonio pubblico, e specialmente nei par-
chi urbani con la distruzione di giochi per bambini, panchine, scuo-
le ecc. Questo riguarda tutti i cittadini dato che sono i loro soldi 
che dovranno essere usati per riparare i danni subiti, fondi che 
potevano essere destinati ad altri interventi. Abbiamo perciò instal-
lato 6 telecamere nei pressi delle tre scuole medie, a fronte di un 
progetto della Prefettura di Venezia "SCUOLE SICURE" a cui il no-
stro comune ha partecipato, e più precisamente Scuole Ungaretti, 
Vico e Bennati; altre telecamere saranno installate sul territorio nel 
2021 e più precisamente 2 nella piazzetta del Graspo De Ua e 2 in 
corrispondenza del parco di via Murano. Ricordiamoci però che le 
telecamere non risolvono i problemi: è solo con l’educazione civi-
ca, il rispetto delle cose, delle persone, il rispetto della legge che si 
può mitigare il fenomeno crescente di vandalismo.

Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 541235 -       Pescheria Adriatica

Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 541235 -       Pescheria Adriatica

TUTTO il pesce 
CURATO e SFILETTATO

davanti a voi... Pronto da cuocere!
VENITE A TROVARCI !!!
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TENIAMO ACCESA LA NOSTRA LUCE

AL VIA I LAVORI DI COSTRUZIONE DELLA PISCINA

Conclusi tutti i preparativi affidati gli appalti, sono partiti i lavori per 
la costruzione della tanto attesa piscina. L'obiettivo è recuperare 
il tempo inevitabilmente perduto nella fase di rilascio dei permes-
si di costruzione e mantenere l'impegno ad inaugurare l'impianto 
per fine estate 2021. La società Tempo Libero ha affidato i lavori a 
due colossi del settore in grado di vincere la sfida, usando anche 
nuove tecnologie e prefabbricazione: "Myrtha Pools", nome noto 
in tutto il mondo per gli impianti natatori (sue le vasche delle ulti-
me edizioni delle olimpiadi e dei mondiali di nuoto) e, per la parte 
edilizia "Impresa Tonon Spa", che conta su decenni di esperienza 
e su una solidità imprenditoriale di tutto rispetto. L'impianto, molto 
evoluto anche sul piano impiantistico, disporrà di una vasca se-
miolimpionica da 25 metri, una vasca didattica e per l'acquagym 
da 16 metri ed una terza vasca destinata all'attività di riabilitazio-
ne e di fisioterapia al servizio del centro medico fisioterapico.. La 
gestione della piscina sarà affidata ad una società. del gruppo 
"Myrtha Pools",con il marchio "Aquamore".e sarà regolata dalla 
convenzione comunale, che prevede particolari agevolazioni e 
sconti per i cittadini di Spinea e specialmente per le scuole.

Avremmo dovuto “accendere” ufficialmente il 
Natale in piazza Municipio, ma pioggia e pan-
demia ci hanno costretti a cambiare i program-
mi. Abbiamo però illuminato di STELLE la no-
stra bella città, per tenere accesa la speranza 
e cercare di infondere serenità, pur nella pre-
occupazione presente nel cuore di ciascuno di 
noi, chi per la salute propria o dei propri cari, 
chi per il lavoro, tutti per il futuro e per il pas-
sato che ci ha molto provato. E insieme a noi, i 
nostri commercianti, che si sono impegnati ad 
allestire le loro vetrine. Proviamo a ritrovare un 
po’ di leggerezza, lasciando una  letterina alla 
Casetta nel Villaggio di Babbo Natale. Ritro-
viamo la magia del Natale e la nostra magia.

STEVANATO MARINO & LORENZO S.N.C.
LAVORI EDILI - RESTAURI GENERICI - POSA PAVIMENTI E RIVESTIMENTI

RIPASSO TETTI - ALLACCIAMENTO FOGNATURE - CAPPOTTI

30038 SPINEA (VE) - VIA FORNASE, 97 - Tel. 041.997287 - stevanatolavoriedili@gmail.com
Marino 338 5001578 - Lorenzo 3384030073
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Nonostante le molteplici limitazioni derivanti dall'emergenza sanitaria 
l’Assessorato alla Cultura e gli uffici comunali hanno cercato di pro-
porre alla cittadinanza una rassegna estiva che coinvolgesse tutto il 
territorio, proponendo tante attività diverse. In collaborazione con le 
associazioni si sono organizzati numerosi eventi (una quarantina): dal-
la musica al ballo, all'attività sportiva al cinema ai libri ecc.
Gli eventi si sono svolti in modo diffuso nei luoghi significativi della 
Città: dal Parco Nuove Gemme al Villaggio dei fiori.
Al Parco Nuove Gemme: Educamp - Coni - Programmi di attività 
motoria e sportiva polivalente a cura di ASD Budo Yama.
Cinema al Parco - Rassegna cinematografica a cura della Pro Loco
Babydance - Ballo per bambini - A cura di Radio Venezia Sound
Daiana Orfei show– Circo di animazione e spettacolo per bambini e 
famiglie.
In Piazza Cortina: villaggio in danza - Serate di danze popolari a cura 
di Musicafolkdanza. Villaggio in Skate - Serata sui Pattini a cura Poli-
sportiva Pattinaggio Spinea 
Il 7 agosto allo Stadio Allende: i Magical Mystery accompagnati da 
un quartetto d'archi - Grande concerto delle canzoni più belle dei Be-
atles.
In piazza Municipio: notti di libri - mini rassegna estiva di incontri con 
l’autore davanti al Municipio: hanno parlato dei loro libri Gabriele Da-
dati, Enrico Galliano e Sandro Frizziero, finalista al Premio Campiello 
2020.
Santa Maria Assunta di Rossignago: vedi pagina 10

GRUPPI DI LETTURA

Nel parco hanno potuto incontrarsi nuovamente anche lettori dei 
Gruppi di lettura della Biblioteca. I Gruppi di lettura non hanno mai 
interrotto la loro attività, quando non era possibile incontrarsi in bi-
blioteca, hanno tenuto le loro riunioni online prima su Skype e dopo 
su Google meet. La passione per la lettura condivisa è stata più 

forte delle difficoltà do-
vute all'emergenza. 100 
di Rodari Non potevamo 
certo perderci il comple-
anno di Gianni Rodari. 
In occasione dei cento 
anni dalla nascita, sono 
state proposte tante ini-
ziative per festeggiare il 
compleanno di uno tra 
gli scrittori i più amati da 
adulti e bambini.
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CULTURA

SPINEA CITTÀ CHE LEGGE

La Biblioteca di Spinea, come tutte le biblioteche pubbliche, in que-
sto periodo di emergenza si è dovuta “ripensare” per poter essere co-
munque vicina ai cittadini nonostante le chiusure e il distanziamento. 
Quest'anno Spinea ha ricevuto il titolo di “città che legge 2020-2021” 
come riconoscimento alle attività che sostengono la crescita socio-cul-
turale della comunità. La diffusione della lettura, valore riconosciuto 
e condiviso, contribuisce al benessere e incide positivamente sulla 
qualità della vita individuale e collettiva. Questo riconoscimento è un 
invito per tutti a non fermarsi, anzi, a lavorare sempre più e meglio per 
il futuro.

ATTIVITÀ IN PRESENZA E ONLINE

Nel corso del 2020 la Biblioteca ha ampliato i suoi servizi online per 
raggiungere i cittadini anche a casa. E' stato potenziato il prestito degli 
eBook con tantissimi nuovi acquisti. Le statistiche del prestito eBook 
ci dicono che questo servizio è cresciuto molto, e, durante il lockdown, 
molti lettori hanno scoperto la comodità di questa risorsa. Il catalogo 
online della Biblioteca, sempre disponibile, consente di prenotare e 
vedere anche tutte le novità appena catalogate. Per chi non ha la tes-
sera, nessun problema, è stata predisposta la possibilità di iscriversi 
online. Non appena è stato possibile, le attività della Biblioteca si sono 
svolte in presenza. Da giugno a ottobre, è stato bellissimo poter acco-
gliere nuovamente le persone in Biblioteca e nel Parco, naturalmente 
con tutte le attenzioni previste dai diversi DPCM. Gli studenti hanno 
potuto riprendere a studiare in Biblioteca, e i lettori hanno potuto ri-
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SPINEA (VE) - Via delle Industrie, 18/G
info@carrozzeriatrieste.net

prendere a consultare gli scaffali per scegliere i libri da leggere.  Nel 
parco della Biblioteca iniziative per bambini e adulti. Il Parco di Villa 
Simion è stato il vero protagonista dell'estate della Biblioteca. E' ripresa 
l'attività per bambini “Un mercoledì da lettori” e dal 1 luglio al 30 set-
tembre dalle 17:30 ci sono state tante letture ad alta voce all'ombra dei 
grandi alberi per bambini da 0 a 7 anni. Risposta estremamente posi-
tiva anche per gli AperiBiblio che hanno riportato bravissimi musicisti e 
scrittori nel Parco della Biblioteca. Appuntamento al tramonto del sole, 
godendo del fresco degli alberi della buona musica che creano sempre 
una atmosfera magica. Il 10 e 11 settembre, nel parco di Villa Simion, 
un momento davvero magico con Spinea, arte e cuore sotto le stelle 
presentato dalla Academia Veneta di Danza e balletto.

LABORATORI E MOSTRE

Laboratori “Per fare un albero” per bambini a cura dell'Associa-
zione Il Barattolo e un gioco a premi “Trova la rima” riservato ai 
bambini di terza, quarta, quinta elementare. Chi riusciva a trovare 
più rime con la parola che veniva sorteggiata, vinceva un bel-
lissimo libro. Grande soddisfazione per tutti e forse... avremmo 
dovuto far giocare anche i grandi! È stata allestita sulla cancellata 

In questo momento di maggiore emergenza, la Biblioteca 
continua ad essere vicina ai cittadini. È aperta per il pre-
stito take away, da lunedì a venerdì dalle 9:00 alle 13:00 e 
dalle 14: alle 19:00. I Bibliotecari saranno felici di aiutare 
nella ricerca e consultazione del catalogo, per consigliare 
titoli e autori, per rispondere alle prenotazioni. Con l'aiuto 
del Servizio Civile Universale è stato potenziato anche il 
prestito a domicilio. Per tutte le persone impossibilitate a 
recarsi in Biblioteca, i documenti (libri, ma anche musica e 
DVD) verranno recapitati gratuitamente a casa.

della Biblioteca, la mostra “Il favoloso Gianni – Antologia mu-
rale in 21 pannelli” mostra a cura del “Coordinamento genitori 
democratici” e nell'Oratorio di Villa Simion la mostra “A più voci 
– A ricordo dei 100 anni di Gianni Rodari” a cura di Adolfina De 
Stefani - dal 23 ottobre al 1 novembre 2020, con performance per 
l'inaugurazione il 23 ottobre.
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Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE)
Tel. e Fax: 041 916492 - 041 5449491 - E-mail:  edil.fer@tin.it

www.edilfersrl-mec.it

Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE)
Tel: 041 2377076

Edilfer
www.mecstore.it

RIVENDITE 
EDILI
PROFESSIONALI

Per rimanere sempre 
aggiornati sulle ultime novità 
seguiteci sulla nostra 

pagina Facebook 

         MECstore Edilfer

BARBARA DA PIEVE

LA NOSTRA STORIA

È col cuore ancora molto addolorato che vogliamo ricordare la scomparsa della nostra dipendente Barbara Da Pieve, 
unendoci nuovamente nel cordoglio al marito Roberto, ai figli Paolo e Lucrezia e a tutti i suoi cari. Tantissimi la conosce-
vano, da quasi vent’anni lavorava come funzionario del nostro Comune. Diverse amministrazioni si sono avvicendate nel 
corso degli anni e tutte la ricordano con affetto e stima. Lo stesso dicasi per le associazioni cittadine e veneziane, e le 
amministrazioni di altri Comuni che hanno avuto il piacere di collaborare con lei. La vogliamo ricordare per il suo instanca-
bile impegno, la preparazione professionale, il preziosissimo contributo alla comunicazione istituzionale e sulle piattaforme 
social, la grande cultura, il contagioso entusiasmo. Barbara ha lasciato il segno, è stata anche premiata in passato da Anci 
Veneto nell’ambito della fiera “Dire e fare nel Nordest” per il progetto “Un servizio al tuo servizio”: un servizio di “buca delle 
lettere” elettronica dove i cittadini potevano inviare segnalazioni, reclami, suggerimenti relativi a verde pubblico, strade, 
igiene, de-coro. La città la ricorda come una persona di grande umanità, sensibile e generosa, donna colta e appassio-
nata del suo lavoro. Preziose le sue competenze e conoscenze, specie per quanto riguarda l’archivio storico, che stava 
valorizzando per l’assessorato alla Cultura, con sempre idee innovative, quali per esempio i video sui social. Sono arrivati 
moltissimi messaggi di cordoglio e di affetto sulle pagine social del Comune e del sindaco, a testimonianza imperitura del 
servizio che Barbara ha fornito alla sua comunità e dell’eredità che ha lasciato. Il sindaco Martina Vesnaver ha voluto ricor-
darla in modo particolare: “voglio ricordare il suo sorriso, la sua forza, anche la determinazione, la sua estrema sensibilità 
per chi le stava vicino e per chi soffriva, la sua grande empatia, tutto unito a una grande conoscenza e competenza. Mi ha 
accolta in municipio l’anno scorso, cercando di farmi sentire a casa anche se in un luogo istituzionale, mettendosi a disposizione in tutto e per tutto, facen-
domi sentire la sua vicinanza da donna a donna, consigliandomi con delicatezza grazie alla sua grande esperienza. Se avevo bisogno di lei, lei correva. 
Voglio pensare che ci guarda tutti da lassù e ci protegge con quel suo indomito spirito materno. E sorride. Ciao Barbara

Una menzione a parte meritano gli eventi organizzati in occasione dell'inaugurazione 
dei lavori eseguiti e della riapertura dello spazio dell’Oratorio di Santa Maria Assunta 
di Rossignago. Sono stati tre gli incontri di presentazione di libri realizzati dall'Asses-
sorato alla Cultura.  
Gli Affreschi Chiesa S.M. Assunta, Storia e ricostruzione del programma ico-
nografico di Iulia Tarciniu Balan Spinea e il suo parroco. 
Don Sebastiano Baggio tra ottocento e novecento (1893-1942) di Francesco 
Stevanato. (L'evento si è svolto nella chiesa di SS. Vito e Modesto a causa delle 
cattive condizioni metereologiche).
Paradisum Theatrum – Presentazione del catalogo delle mostre d'arte realizza-
te nel 2019 a cura di Adolfina De Stefani.
Tutti gli eventi, nonostante le limitazioni per covid, sono stati molto seguiti e apprez-
zati dalla cittadinanza, in particolare il libro su don Sebastiano Baggio. Ci felicitiamo 
particolarmente di questo, perché sono attività pensate per valorizzare la memoria e 
la storia della nostra città, attività di grande valore, rese possibili dall’apporto di profes-
sionisti ed appassionati di spessore, a cui si sono affiancati i nostri uffici.
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SPAZIO AI GIOVANI

 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
Città di Spinea 

Assessorato alla Pubblica Istruzione 
 
 
 
 

Borsa di Studio 
per l’eccellente risultato 

 

Anno Scolastico 2019/2020 
 
 

Cognome Nome 
 

Istituto Comprensivo Statale “D. Furlan” 
Scuola Secondaria di primo grado G.Ungaretti 

 

 
 
 

            Il Sindaco 
                                Martina Vesnaver 

 
 
 

“Il diritto allo studio è fondamentale per l’individuo. Si tratta, infatti, di un diritto che rende 
possibile l’esercizio di altri diritti. Ad esempio il diritto di partecipare alla vita pubblica, di 
essere cittadini attivi in un contesto democratico: ciò è possibile solo se il rispetto del diritto 
allo studio ha reso l’individuo capace di informarsi, quindi di scegliere, e capace di 
comunicare con gli altri, quindi di organizzarsi socialmente e di far valere i suoi diritti nei 
singoli contesti di cui fa parte, il lavoro, la scuola ...” 
Guido Petter, dalla Conferenza “Diritto all’istruzione”   19.5.2011 Spinea 

 
Spinea, 1 dicembre 2020 

 
 
 
 

C  I T T A’    D I   S  P  I  N  E  A
C.A.P. 30038    PROVINCIA DI VENEZIA

ASSESSORATO PUBBLICA ISTRUZIONE

Care ragazze, cari ragazzi,

Anche quest'anno, nonostante le difficoltà dovute all'emergenza sanitaria, abbiamo

voluto mantenere il tradizionale – ormai ventennale – riconoscimento alle eccellenze

degli  studenti  che  hanno  conseguito  la  licenza  media  inferiore  nelle  scuole  del

territorio, Vico e Ungaretti. 

Siete stati tanti a meritare questo encomio speciale da parte del vostro Comune e

questo non può che renderci estremamente orgogliosi di voi.

Viene ripetuto spesso che siete il nostro futuro, non è retorica, ma è proprio così.

Siete voi il nostro antidoto contro questo maledetto virus!

Voi ragazzi che, con l’importante contributo e sostegno anche delle vostre famiglie, ci

stimolate,  ci  date  entusiasmo ed  energia  ogni  giorno,  e  in  particolare  adesso  per

superare questo momento difficile.

Questo, infatti, è solo un momento, nonostante sia duro, e farà parte della vostra

storia, ma non sarà infinito. Noi adulti lo sappiamo perché abbiamo vissuto più a lungo

e abbiamo superato tanti momenti difficili nel corso della nostra vita, chi più chi meno.

Ma noi tutti insieme ce la faremo, e voi ci aiuterete a farlo nel migliore dei modi, ne

avete gli strumenti.

Grazie per esserci con le vostre capacità e la forza dei vostri giovani anni! Prendetevi

il tempo per seguire le vostre aspirazioni e attitudini, e correte verso un futuro pieno

di promesse che, sono sicura, vi vedrà eccellere come è stato con questo diploma.

Vi saluto e vi abbraccio virtualmente, dicendovi ancora una volta: GRAZIE!

Il Sindaco

Martina Vesnaver

 

Una nuova iniziativa pensata per i giovani è nata a ottobre: 
“100 ai 100”, un premio per i giovani che nelle maturità 2019 e 
2020 hanno conseguito un punteggio tra i 95/100 e i 100/100 
con Lode, con l’obiettivo di riconoscere l’impegno delle eccel-
lenze del nostro territorio, e premiarle. Un incentivo ai giovani, 
di stimolo a livello personale e, in prospettiva futura, lavorativo. 
Le Istituzioni e la Società Civile hanno un doppio compito nei 
confronti delle nuove generazioni: spronarle a dare il meglio di 
sé per formare in futuro una classe dirigente seria e preparata, 
ma soprattutto lavorare affinché il loro futuro possa essere qui 
in Italia e non all’Estero L’iniziativa “100 ai 100” è andata ad 
aggiungersi alla già conosciuta “Ho una laurea nella manica” 
rivolta ai laureati e al tradizionale riconoscimento per gli alunni 
che conseguono la licenza media. I riconoscimenti ai laureati 
sono stati consegnati a fine anno dall’assessore Elia Bettin pur 
con le limitazioni dovute alla pandemia. Il tradizionale riconosci-
mento alle eccellenze fra gli studenti che hanno conseguito la 
licenza media inferiore delle scuole del territorio Vico e Unga-
retti sono stati consegnati direttamente agli interessati a casa, 
a causa del covid. Quest'anno gli studenti premiati sono stati 66 
di cui 41 con il voto 9/10 - 25 con voto 10/10 di cui n.9 hanno 
ottenuto anche la lode.  E’ stato approvato infine un nuovo pro-
getto curato dall’Assessorato alle Politiche Giovanili “Ragazzi 
sul filo”, un progetto di interventi di prevenzione al disagio pre-
adoloscenziale e adolescenziale, che «dopo alcuni spiacevoli 
episodi di vandalismo, bullismo e teppismo, accaduti sul no-
stro territorio era assolutamente necessario per intervenire con 
idonee azioni preventive ed educative- spiega l’assessore Elia 
Bettin - Si cercherà di prevenire e modificare i comportamenti a 
rischio, coinvolgendo anche il mondo degli adulti che ruota at-
torno a questi ragazzi, pensando a una comunità educante che 
sia esempio positivo e di sostegno per questi ragazzi».
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SERVIZI PER L’ AMBIENTE

PRONTO INTERVENTO
Salzano (VE) - Via dell’Artigianato, 13 - Tel. 041.482890 Andrea Manente 335.6999472 - Mario Manente 335.6999473

www.manente.it

AMBIENTE

RIFIUTI ABBANDONATI

In primo piano il problema sempre 
più pressante dell'abbandono di rifiuti 
ingombranti e materiali edili di scarto, 
spesso anche pericolosi, il cui impatto 
sull’ambiente ricade sulla collettività, 
in termini sanitari, di decoro ed econo-
mici. In collaborazione con gli ispettori 
Ambientali il Comune ha gestito le se-
gnalazioni di illeciti e le conseguenti 
sanzioni, per un totale nell'anno 2020 
di 40. Con Delibera di Giunta Comu-
nale n°142 del 21 Ottobre 2020 è sta-
ta approvata l'installazione di 3 video-
camere presso le isole ecologiche del 
territorio comunale per contrastare il 
fenomeno dell'abbandono dei rifiuti: 
un primo passo al fine di aumentare 
i controlli sul territorio.

AZIONE DI CONTRASTO E DIFFUSIONE NUTRIE

Prorogato fino al 31/12/2020 il “Piano Regionale di Eradicazione della 
Nutria”, il Comune ha adottato misure di contenimento nell'ambito del 
territorio urbanizzato di competenza avvalendosi di ditta specializzata, 
attraverso il posizionamento di gabbie-trappola sul territorio nei punti 
ritenuti più sensibili.

ECOCENTRO
L'anno 2020 ha visto la chiusura del Centro di Raccolta di via Pa-
scoli, sostituito temporaneamente dal Centro Mobile di Raccolta 
presso il parcheggio Stadio Comunale Allende. L'Amministrazione 
ha ritenuto opportuno non procedere con gli interventi di adegua-
mento del sito di Via Pascoli che risultavano necessari e obbligato-
ri dal punto di vista normativo ai fini del proseguimento dell'attività. 
Ricordiamo gli ORARI di servizio ECOMOBILE Veritas: martedì 
e giovedì dalle ore 11:00 alle 16:00; Sabato dalle ore 09:00 alle 
16:00. MODALITÀ di gestione dei rifiuti ingombranti: la rapida sa-
turazione del cassone per i rifiuti ingombranti/voluminosi ha reso 
necessario il raddoppio della capacità di ricevimento onde garanti-
re la possibilità di conferimento. Sarà inoltre possibile per l'utente, 
qualora l'ecomobile non sia in grado di ricevere il rifiuto, perché 
già saturato da altri conferimenti, recarsi con apposita SCHEDA 
compilata dall'operatore presso l'ecocentro a Mirano. 

EX CAVE LUNEO

Recentemente il Comune di Spinea ha partecipato ad un bando re-
gionale per accedere ad un contributo  che permetterà di proseguire 
i lavori di bonifica e caratterizzazione dell'ex cave di via Luneo, e la 
progettazione di un intervento di messa in sicurezza permanente del 
sito più inquinato. I lavori sono appena iniziati ma l'amministrazione co-
munale conta di concludere questa fase entro la metà dell'anno 2021.

PULIAMO IL MONDO 2020

Puliamo il Mondo è l'Edizione italiana di “Clean Up the World”, il più 
grande evento di volontariato ambientale nel Mondo. Si è svolta 
Domenica 25 Ottobre presso il quartiere Villaggio dei Fiori l'evento 
in ambito comunale, in collaborazione con Circolo Legambiente del 
Miranese, il Comitato Difesa Ambiente e Territorio di Spinea, Age-
sci, C.N.G.E.I. Esempio di cittadinanza attiva, i volontari hanno ri-
pulito piazze ed aree limitrofe da rifiuti abbandonati, rinsaldando il 
rapporto tra Ambiente e Comunità.

TRATTAMENTI FITOTERAPICI SU VERDE PUBBLICO.

Il Comune è intervenuto sulle alberature comunali con i consueti trat-
tamenti fitoterapici periodici, allo scopo di preservarle dall'attacco di 
parassiti, prevenendo conseguenti danni alla pianta e possibili proble-
matiche in ambito urbano. Gli interventi sono realizzati principalmente 
in contrasto all'Afide del Tiglio e alla Processionaria del Pino.

DISINFESTAZIONE ZANZARE SUL TERRITORIO COMUNALE 

(periodo aprile-settembre)
Come ogni anno, in collaborazione con l'ULSS 3, è stata realiz-
zata la campagna di disinfestazione sul territorio comunale attra-
verso: Cicli di interventi larvicidi eseguiti nelle zone di possibile 
infestazione (caditoie stradali e fossati di pertinenza comunale); 
Cicli di interventi adulticidi effettuati nelle aree verdi particolar-
mente frequentate dalla popolazione o da gruppi vulnerabili; Di-
stribuzione gratuita di compresse antilarvali alla cittadinanza da 
utilizzare all'interno delle proprietà private.
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SITRA s.r.l.
Forniture  Materiale idrosanitario  Riscaldamento  Arredobagno

NOALE (VE) - Via Pacinotti, 26 
Tel. 041.440324

SPINEA (VE) - Via Roma, 61 
Tel. 041.990178 

www.sitraweb.it

Sede Amministrativa e Magazzino: S. MARIA DI SALA (VE) 
z.i. Via Leonardo da Vinci, 13/A - Tel. 041.486922 - Fax 041.486731

Filiali:  CITTADELLA (PD) - Via Sanmartinara, 62 
Tel. 049.9402513 - Fax 049.9402595

 ALBIGNASEGO (PD) - Via Silvio Pellico, 33 
Tel. 049.8627714 - Fax 049.7985205

PARCHI ESTATE A SPINEA
Sistemando a inizio estate gli argini del Rio Cimetto adiacente all'O-
asi WWF e vedendo quanto è bella, ci è venuta voglia di valorizzare 
maggiormente questo nostro patrimonio e di conoscere di più le nostre 
aree verdi e non solo. E’ così che è nata l’iniziativa “ParchiEstate a 
Spinea”. Sono molto soddisfatto di aver portato a termine con succes-
so questa “avventura”, nata per creare aggregazione tra i cittadini e 
allo stesso tempo far conoscere la storia, le aree verdi, i corsi d’ac-
qua e gli edifici del passato del nostro territorio facendo attività fisica. 

Questo progetto è stato realizzato grazie a due splendide persone, ovvero Marzia Ceola e 
Alberto Idi dell’associazione Passione Outdoor. Un grazie enorme va a tutti coloro che hanno 
preso parte e partecipato a questo progetto, inoltre ringrazio coloro che hanno illustrato la storia 
della nostra città ossia Giovani Da Lio consigliere comunale e mente storica di Spinea, l’Asses-
sore Elia Bettin, Monica Zecchin, Luisa Norbiato , Bruno Stevanato, Massimo Franco, Elena 
Favaretto atleta di spicco; inoltre un grazie va a tutta l’amministrazione, al Sindaco Martina 
Vesnaver, al Presidente del consiglio Claudio Tessari che mi ha dato la possibilità di svolgere il 
tutto e specialmente di aprire le porte del Municipio e far vedere la sala Giunta e Consiliare, in 
modo da avvicinare le istituzioni e i cittadini, e nella speranza che qualche giovane si appassioni 
al proprio territorio. Rimanete sintonizzati per nuove camminate e percorsi. Vi aspettiamo con 
Passione Outdoor: appena sarà possibile organizzeremo altre camminate ed eventi rivolti a tutta 
la cittadinanza. Quindi, arrivederci a presto.

Francesco Volpato, consigliere delegato allo sport

#BEVILACQUADELSINDACO 
CONSEGNA BORRACCE VERITAS

È un’iniziativa ideata e sviluppata dal Gruppo Veritas per 
ridurre l’utilizzo della plastica nei 45 Comuni dove il Gruppo 
Veritas gestisce la raccolta dei rifiuti o il servizio idrico inte-
grato. Scopo dell'iniziativa è ridurre gli imballaggi di plastica 
legati al consumo di acqua in bottiglia incentivando il con-
sumo dell'acqua del rubinetto. Un piccolo ma importante 
passo verso un mondo più pulito ed ecologico. Le borracce 
sono state consegnate in Comune per dipendenti, asses-
sori e consiglieri, la distribuzione avverrà con il tempo an-
che nelle scuole e ai cittadini.

RIDIAMO UN SORRISO ALLA 
PIANURA PADANA 2020.

Il Comune ha aderito all'iniziativa 
regionale attraverso la quale sono 
stati forniti gratuitamente giovani 
piante forestali (alberi e arbusti) 
di specie autoctone ai Comuni 
del Veneto. Nella settimana della 
Giornata Nazionale degli Alberi 
(21 Novembre), l’Amministrazione 
ha provveduto alla consegna degli 
alberi ai cittadini che hanno par-
tecipato all’iniziativa e richiesto 
complessivamente 100 piante: un 
piccolo ma fondamentale contri-
buto all’interno di un importante 
progetto per la nostra Regione.

DERATIZZAZIONE SU AREE PUBBLICHE

Il Comune interviene per il controllo della popolazione murina mediante periodi-
ci interventi di derattizzazione sulle aree pubbliche ed interventi localizzati attra-
verso il posizionamento di rat-box inaccessibili agli altri animali no-target.
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Il famoso settimanale statunitense 
“TIME” ha dedicato, a metà 

dicembre, la copertina 
2020 che ha definito il 

2020 “il peggior anno 
di sempre” conside-
rato che la maggior 
parte di noi oggi non 
ha mai visto niente 
di simile. Il virus che 

ha sconvolto la vita 
di tutta l’umanità ci ha 

visto impegnati per ben 
9 mesi sui 18 che ci vedo-

no ad amministrare, ma non è 
finita qui. La nostra vita è cambiata radicalmente portando 
povertà, incertezza per il nostro futuro e quello dei nostri figli. 
Stiamo combattendo contro un nemico di cui non sappiamo 
nulla, nella speranza che la ricerca trovi il rimedio adatto per 
debellare questo virus. Seppure molto tempo sia stato speso 
per contrastare gli effetti sociali ed economici dovuti alla pan-
demia, non abbiamo dimenticato il nostro ambizioso program-
ma che ha raccolto il consenso dei nostri cittadini. 
I programmi elettorali si sviluppano in un quinquennio, alcune 
cose sono realizzabile nel corso dei primi anni altre hanno un 
periodo superiore poiché legate a progettazioni impegnative 
e che potrebbero coinvolgere altri Enti e Amministrazioni so-
vracomunali. Qui di seguito elenchiamo quanto abbiamo fat-
to, al netto di tutta una serie di interventi minori, per garantire 
la funzionalità dell’attività pubblica.

VIABILITÀ: l’impegno è quello di rivedere la viabilità comuna-
le e la mobilità, riducendo le criticità di sempre. È in corso uno 
studio per la riorganizzazione della viabilità nel quadrante di 
Spinea, nel tratto di via Roma a partire dall’intersezione con 
la via Capitanio fino al cavalcaferrovia. L’analisi ricomprende 
il ritorno del doppio senso di marcia lungo la via Matteotti, 
e la realizzazione di una rotatoria tra la via Matteotti, la via 
Cattaneo e la via Roma: non sarà una semplice intersezione 
a raso, ma costituirà rotatoria fra le arterie stradali. 
La rimodulazione di questo asse comporterà necessariamen-
te la successiva revisione della viabilità comunale, tra cui per 
esempio quella di via Verga, a seguito delle valutazioni relati-
ve allo studio in corso. 
Sono programmati altri due importanti interventi: il primo sarà 
il ripristino del doppio senso di circolazione lungo la via Capi-
tanio, al termine dei lavori di urbanizzazione del piano norma 
n.16, che è il più vasto di Spinea; il secondo riguarda la re-
visione della viabilità lungo la  via Cici, al termine dei lavori 
di urbanizzazione anzidetti, tenendo presente che è stato re-
centemente approvato un progetto che prevede la realizza-
zione di parcheggi, e di nuova viabilità  che congiunge via Cici 

con la piazza Fermi. 
È stata avviata con la Città Metropolitana di Venezia la proce-
dura per la realizzazione di una rotatoria all’intersezione della 
S.P.81 “Spinea - Marghera” con la via Fornase, per moderare 
e snellire il traffico. 
Nel mese di febbraio l’Amministrazione ha sottoscritto lo 
schema di protocollo d’intesa con la Città Metropolitana di 
Venezia, il Comune di Venezia, il Comune di Martellago, il Co-
mune di Scorzè e il Comune di Trebaseleghe per la realizza-
zione di un itinerario ciclabile che congiunge la pista ciclabile 
Treviso – Ostiglia a Venezia. Si stanno apportando alcune 
modifiche in corso d’opera lungo la via Luneo, relativamente 
agli interventi di messa in sicurezza di percorsi ciclabili nei 
Comuni di Spinea e Mirano commissionato da Veneto Strade. 
Con il Comune di Venezia si è avviata la procedura per l’at-
tuazione della mobilità condivisa (bike sharing), quale servi-
zio per migliorare la mobilità di tutti nel rispetto dell’ambiente 
e della città, attraverso l’individuazione di 10 punti di inter-
scambio tra la viabilità individuale e quella pubblica. 
Stiamo lavorando sulla riqualificazione di aree strategiche per 
il nostro territorio, fra queste di primaria importanza piazza 
Marconi con la sua nota intersezione stradale via Roma - Mat-
teotti e Cattaneo, e l'ambito interessato dallo storico ecocen-
tro. 
L'avvio della cultura della collaborazione fra pubblico e priva-
to, quali strumenti di attuazione di iniziative di trasformazione 
urbana, in questa fase di scarsità di risorse a disposizione 
dell'investimento pubblico, avendo quale unico obiettivo il 
conseguimento del vantaggio pubblico (esempi: via Cici, ac-
cordo via Tintoretto, area Bonso con parco).
Al centro dei progetti il concetto di rigenerazione urbana dove 
troveranno spazio nuove e differenti funzioni che contribui-
ranno al recupero delle aree che 
torneranno ad essere ambiti 
attivi del tessuto della città 
che vogliamo. Progetti 
complessi che neces-
sitano del giusto tem-
po per la valutazione 
degli interventi da 
attuare orientati alla 
qualità nel rispetto 
dell'equilibrio fra so-
stenibilità ambientale, 
paesaggistico- architet-
tonica e della funzionalità. 
Con l’occasione ricordiamo 
anche che quello che è già stato concesso, ma non ancora 
costruito, non lo si può bloccare. NO CEMENTIFICAZIONE.
Sono stati effettuati e sono preventivati una serie di lavori 
su strade, marciapiedi, parcheggi, che avete potuto leggere 
nelle pagine precedenti in una pagina dedicata.

AD UN TERZO DEL NOSTRO MANDATO: 
ATTUARE UN PROGRAMMA AMBIZIOSO AI TEMPI DEL CORONAVIRUS

La parola alla Giunta Comunale
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ECOCENTRO: l’Ecocentro 
di via Pascoli era inade-
guato, fuori norma e in 
pieno centro di Spi-
nea. Non era certa-
mente l’ideale per un 
Comune di 28.000 
abitanti. Stiamo tro-
vando la soluzione 
per nuovo ecocentro 
moderno, facilmente 
raggiungibile e rispetto-
so della recente normativa. 
Tentare di apportare delle modifiche al vecchio ecocentro, 
avrebbe significato consolidarlo in quel sito per sempre, in 
un contesto decisamente sottodimensionato e difficilmente 
rispettoso della normativa. Sappiamo di darvi un disagio, ma 
altresì stiamo puntando a risolvere per sempre il problema.

PISCINA: dopo circa quarant’anni finalmente prendono il 
via i lavori della piscina. Un intervento politicamente voluto 
da tutte le amministrazioni del passato, ma che ha trovato la 
sua fattibilità tecnica ed amministrativa solo in questo ultimo 
anno.

POLO RICREATIVO CULTURALE: Spinea supera i 
28.000 abitanti, ed ha una tendenza di crescita positiva. Con 
la chiusura del cinema Bersaglieri e del teatro di Santa Ber-
tilla, manca qualsiasi centro ricreativo, cultura e teatrale. Il 
cinema Bersaglieri, in pieno centro di Spinea, facilmente rag-
giungibile anche con i mezzi pubblici, ci offre l’opportunità di 
acquisire ed adeguare il cinema come struttura polivalente 
dando il volano a tutte quelle attività musicali, danza, teatro, 
cinema, con varie forme di aggregazione per lo sviluppo del 
pensiero umano e delle arti. Sappiamo bene che il teatro avrà 
bisogno di investimenti e tramite i contributi regionali integrati 
da stanziamenti comunali pensiamo di portare il teatro, nel 
giro di pochi anni, ad un alto livello di efficienza.

STRUTTURE SCOLASTICHE: In questo anno l’amministra-
zione si è impegnata ed investito molto nelle scuole. Ringra-
ziamo i tecnici comunali che in collaborazione con gli Istituti 
comprensivi di Spinea, sono riusciti in sessanta giorni a ri-
strutturare le scuole perché fossero adeguate ai protocolli del 
Covid. 
Ma non solo questo poiché una campagna di manutenzio-
ne ordinaria e straordinaria è partita dall’insediamento della 
giunta senza mai sospendere l’attività. In questi mesi frenetici 
di attività e difficoltà, non abbiamo tralasciato l’impegno per 
eccellenza nell’ambito del nostro programma: La nuova scuo-
la media. Entro fine 2021 avremmo il progetto esecutivo che 
sarà condiviso con le forze politiche e le istituzioni. Inoltre 
vogliamo ringraziare i dirigenti scolastici dei due Istituti Com-
prensivi di Spinea, il corpo insegnati ed il personale ATA per 
l’impegno profuso nel portare avanti l’anno didattico con scar-
sità di mezzi e indicazioni precise sui protocolli da seguire.

PALESTRE: è previsto per il 2021 il rifacimento del pavimen-
to della Palestra Bennati, nella Palestra Pascoli si è effet-
tuato un intervento di ridipintura dei locali spogliatoi ed una 

redistribuzione degli spazi tra le associazioni sportive che la 
utilizzano, è previsto un intervento manutentivo radicale an-
che nei locali spogliatoio della Palestra Vico per una migliore 
distribuzione degli spazi. 

PARCHI:  
- Parco giochi di Crea: sarà interamente rifatto, è già stato 
appaltato e nei primi mesi del 2021 inizieranno i lavori. La 
superficie considerata sarà circa di 200mq., attualmente ci 
sono solo 2/3 vecchi giochi in legno non più sicuri da elimina-
re,  i giochi che verranno installati sono n. 6 e sono stati tutti 
concordati con l'associazione Creattiva, alcuni di essi sono 
inclusivi,  avranno una nuova superficie antitrauma con erba 
sintetica colorata. L'associazione Creattiva ha contribuito in 
modo rilevante a questo progetto facendosi carico del costo 
della platea in calcestruzzo dell'intera area.
- Parco Luneo: sono state installate le nuove porte di calcetto 
+ pallacanestro nel campetto esistente, e a gennaio 2021 ver-
rà installata, in sostituzione della vecchia giostrina eliminata 
in quanto pericolosa, una nuova giostrina più grande ed inclu-
siva, sarà inoltre posizionata una nuova superfice antitrauma 
in gomma colata colorata sia per l'altalena esistente che per 
la nuova giostrina verranno posizionate inoltre 2 panche con 
tavolo dello stesso tipo del parco Graspo e alcune panchine 
nuove.
- Parco Graspo de UA: il Comune ha collaborato con l'As-
sociazione Amici del l Graspo de Ua per la realizzazione del 
nuovo pergolato in metallo all'interno del quale sono state po-
sizionate due panche con tavolo abbinato.
- Area giochi Via Rovereto: sostituzione a gennaio 2021 
dell'altalena vecchia e pericolosa.
- Area giochi Via Mazzini: sostituzione a gennaio 2021 della 
altalena vecchia e pericolosa.
- Parco nuove gemme: risistemato il locale bagno del parco, 
ridipinto e nuova serigrafia per i bambini, l'Ente ha dato un 
contributo all'associazione sportiva Pattinatori Spinea per la 
realizzazione del nuovo recinto della pista esterna di pattinag-
gio. Sono già state acquistate e saranno posizionate nei primi 
mesi del 2021 n. 45 nuove panchine in sostituzione di quelle 
esistenti che verranno eliminate.

SERVIZI SOCIALI: ribadiamo che i Servizi Sociali del Co-
mune di Spinea sono un’eccellenza riconosciuta unanime-
mente in tutto il territorio del Miranese e della Riviera del 
Brenta. Vi rinviamo alle pagine che seguono per alcuni rag-
guagli su parte dell’attività svolta. 

SITI DI DEGRADO: nel pro-
gramma erano evidenziati 

alcuni siti di degrado 
che da anni aspettano 
di trovare una soluzio-
ne. Tra questi la ex 
Scuola Elementare di 
via Bennati. E’ stato 
risolto il contezioso 

l’A.T.E.R. di Venezia, 
che si protraeva da or-

mai più di 10 anni e la 
scuola nel corso dei primi 

mesi dell’anno 2021 sarà ab-
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battuta e verrà predisposto un 
progetto di recupero dell’a-

rea. Altra questione che 
si è risolta è quella del 

centro sportivo An-
tares, che ritornerà 
ad aprire i battenti. 
Per la fornace di 
Cavasin, esem-
pio di archeologia 

industriale, alcuni 
imprenditori hanno 

dimostrato interesse, 
aspettiamo proposte con-

crete tenendo conto che co-
munque è una struttura di proprietà di privati.

OPERE CIMITERIALI: si è intervenuti con manutenzioni 
ordinarie e straordinarie, con la costruzione di nuovi ossari 
e sono previsti interventi nel cimitero di via Gioberti. Non ne-
ghiamo che ci siano stati dei disservizi da parte della ditta che 
ne ha in gestione la cura, a cui comunque si è sempre cercato 
di far fronte con tempestività: nel corso del 2021, con il nuovo 
appalto per l’affidamento del servizio, si provvederà a miglio-
rare alcuni aspetti contrattuali che si sono rivelati carenti.

RISORSE UMANE: nonostante i limiti imposti dalla norma-
tiva, nel corso del nostro mandato abbiamo implementato il 
capitale umano della dotazione organica di 12 persone, nella 
certezza di poter migliorare il servizio per la cittadinanza.

AMBIENTE: gli uffici comunali pur in sofferenza di persona-
le, non hanno mai fermato l’attività, che prevede delle azioni 
costanti sul territorio, a cui si sono aggiunte quelle straordina-
rie, come le disinfestazioni per il covid, o per esempio alcuni 
eventi che si è riusciti a fare in collaborazione con Legam-
biente ed altre associazioni del territorio. 
Le trovate più nel dettaglio all’interno del Notiziario. Purtrop-
po nel corso dell’anno 2020 a causa del coronavirus non è 
stato possibile effettuare tutte le tradizionale fiere e mani-
festazioni. Si è riuscito a garantire i mercati settimanali nel 
rispetto dei programmi Covid. Si è avviato con il Consorzio 
di Bonifica delle Acque Risorgive la procedura per la realiz-
zazione di un percorso ecologico lungo la sponda del canale 
Menegon, relativamente al tratto che ricade all’interno del ter-
ritorio comunale.

CULTURA, SPORT, POLITICHE GIOVANILI: Dei program-
mi previsti nel corso dell’anno 2020 ben poco si è riuscito a 
realizzare. Si è cercato di garantire nel limite delle disposi-
zioni di legge il servizio biblioteca grazie all’impegno degli 
operatori. Abbiamo cercato soprattutto di valorizzare le nostre 
risorse dell’archivio storico producendo brevi video illustrativi 
di alcuni documenti. Gli eventi culturali sono stati svolti ove 
possibile e fin quando possibile con il massimo impegno del 
personale comunale e di Servizio Civile per il controllo e la 
gestione del contingentamento del pubblico. 
Negli ultimi mesi vi è stata un’importante e frenetica attività 
dell’Assessorato alla Cultura su nuovi obbiettivi di valorizza-
zione del patrimonio storico-artistico del territorio, vari pro-
getti a lungo termine che metteranno in rete diverse realtà, 
sperando che con il nuovo anno una prima parte del progetto 
possa essere visibile e conoscibile alla cittadinanza. 

Anche l’attività sportiva ha subito pesantemente gli effetti del 
Coronavirus. 
Tutti gli spazi sportivi sono stati per lunghi mesi chiusi, l’am-
ministrazione in questo periodo si è prodigata a svolgere atti-
vità di manutenzione ordinaria e straordinaria. Come esempio 
di fattivo contributo tra Amministrazione e associazioni si ri-
corda il rifacimento delle barriere della pista esterna del pat-
tinodromo frutto di sinergie tra pubblico e privato. Quest’anno 
abbiamo avuto non poche difficoltà nell’accontentare tutte le 
associazioni per gli spazi sportivi nelle attività che si svolgo-
no all’interno delle palestre comunali sia per l’aumento del 
numero degli iscritti sia per gli stringenti protocolli sanitari di 
distanziamento tra atleti che hanno inevitabilmente aggravato 
la situazione. 
Questo è un indice positivo perché è un segnale di cresci-
ta delle iscrizioni e della partecipazione alle attività sportive. 
Sarà necessario, entro il prossimo anno, adibire uno spazio 
per una nuova palestra per dare giusti ed idonei spazi ai cit-
tadini che ne usufruiscono. 
Oltre a premiare i giovani più meritevoli dei vari cicli scolasti-
ci, l’Assessorato alle Politiche Giovanili ha lavorato e stanzia-
to fondi sul progetto “Ragazzi sul filo”, progetto di educativa di 
strada per intercettare i ragazzi che per i motivi più disparati 
attuano dei comportamenti non corretti contro se stessi e gli 
altri, un progetto che va incontro anche alle necessità di si-
curezza del territorio intervenendo anche in quelle situazioni 
spiacevoli dove alcuni ragazzi si rendono tristi protagonisti.

SICUREZZA: nel corso dell’anno sono aumentati i fenome-
ni di vandalismo contro il patrimonio pubblico, e specialmen-
te nei parchi urbani con la distruzione di giochi per bambini, 
panchine, scuole ecc. Questo riguarda tutti i cittadini dato 
che sono i loro soldi che dovranno essere usati per riparare 
i danni subiti, fondi che potevano essere destinati ad altri in-
terventi. Abbiamo installato 6 telecamere nei pressi delle tre 
scuole medie  a fronte di un progetto della Prefettura di Vene-

zia "SCUOLE SICURE" a cui il 
nostro comune ha parteci-

pato, e più precisamen-
te Scuole Ungaretti, 

Vico e Bennati, altre 
telecamere saranno 
installate sul terri-
torio nel 2021 e più 
precisamente 2 nel-
la piazzetta del Gra-

spo De Ua e 2 in cor-
rispondenza del parco 

di via Murano, ma non è 
che questo risolva il proble-

ma, è solo con l’educazione civica, il rispetto delle cose, delle 
persone, il rispetto della legge che si può mitigare il fenomeno 
crescente di vandalismo.

Non abbiamo fatto miracoli, ci siamo impegnati a svol-
gere il nostro lavoro con serietà, competenza nel rispet-
to del mandato ricevuto, nel corso di un anno a dir poco 
particolare, con tutti i limiti, le preoccupazioni, le difficoltà 
che abbiamo condiviso con tutti voi. Con la speranza che il 
nuovo anno ci permetta di ritornare alla vita normale prima 
possibile, vi auguriamo Buon Natale e un Nuovo Anno di 
speranza e gioia.
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pasqualetto
by assicar

AUTO &
ASSICURAZIONI
Usato selezionato
di tutte le marche

Valutazione gratuita
del tuo usato

Servizio post vendita con
carrozzeria e officine
convenzionate Via Miranese, 251 - CHIRIGNAGO (VE) - pasqualettoteam@gmail.com

Autosalone: 041 5442661 - Ufficio assicurazione: 041 917247

SERVIZI ASSICURATIVI
SU MISURA:

CON LA POLIZZA
“AUTO-PREMIANTE”

FINO AL 30%
DI SCONTO SU RC AUTO

Cerchi l’occasione giusta?
SCOPRI TUTTE LE AUTO IN OFFERTA

SUL NOSTRO SITO
www.pasqualettoauto.com

CAMPAGNA TAMPONI: DRIVE THROUGH

PREVENZIONI

Il Comune ha patrocinato una giornata dedicata alla prevenzione 
del tumore al seno il 10 dicembre scorso attraverso una stazione 
mobile presso l’area dello showroom di Sfiti Spa, dove le donne di 
età compresa tra i 35 e i 49 anni hanno avuto la possibilità di effet-

Grazie alla disponibilità di alcuni medici di Medi-
cina di Gruppo Integrata operante nel Comune 
di Spinea, per un totale di 12 adesioni, a metà 
dicembre è stato ampliato il servizio “Drive 
Through” per l’effettuazione dei tamponi rapidi. 
Il punto tamponi, attivato il 26 novembre, è stato 
allestito in un'area prospiciente la stazione fer-
roviaria opportunamente dedicata allo scopo, in 
accordo con le Linee Guida fornite dalle Ordi-
nanze Regionali e con le modalità concordate 
con l'Azienda Ulls3 in sede di riunione.
Il servizio è presente dal lunedì al giovedì dalle 
15 alle 16 e il venerdì dalle 14 alle 16, ed è rivolto 
ai soli pazienti dei Medici aderenti all’iniziativa, 
i quali dovranno recarsi al drive through solo se 
muniti di prescrizione del medico di riferimento. 
Un servizio che stiamo curando e migliorando 
nel tempo, venendo incontro alle esigenze sor-
te nelle prime settimane di attività e comunicate 
dai Medici che hanno testato il servizio.

tuare gratuitamente una mammografia o un’ecografia. L’evento è 
stato realizzato grazie al supporto dei partner Sfiti, Farmacia Fab-
bro, Commerciale Le Querce, Gimar Italia, Sepro, World Trading 
Co., Studio Cupoli, Triveneto Servizi, Gruppo Cosmo e ha dato la 
possibilità a 50 pazienti di effettuare un esame diagnostico com-
pleto di referto. L’iniziativa coordinata e gestita da “Prevenzione 
è vita”, in collaborazione con Welfare Care, era volta a creare 
una maggiore consapevolezza sull’importanza della prevenzione 
facendosi carico del tema dell’inclusione sociale, sollevando le 
famiglie dai costi degli esami diagnostici. “La prevenzione è da 
sempre una componente importante della salute di ciascuno di 
noi – spiega il sindaco Martina Vesnaver – In questo 2020 fune-
stato dalla pandemia, la prevenzione è stata duramente messa 
alla prova dalle limitazioni, soprattutto negli ospedali, a tutto ciò 
che non fosse estremamente urgente e indifferibile. Ma preve-
nire è altrettanto necessario quanto curare, se non quasi di più, 
soprattutto per un tumore così aggressivo come quello al seno. 
Come donna, fra l’altro appartenente alla fascia di età a cui è 
rivolto questo evento, non posso che essere sensibile alla proble-
matica e perciò appoggiare e ringraziare tutti gli attori in campo di 
questa importante iniziativa. In particolare ci tengo a ringraziare 
le nostre attività che hanno fattivamente supportato e compreso 
la ricaduta positiva nella nostra città”.
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EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE

Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

SERVIZI SOCIALI

FAMILY NETWORK
Nato nel 2013, su iniziativa dell’Asses-
sorato ai Servizi Sociali del Comune di 
Spinea, il progetto Family Network da 
7 anni organizza interventi a sostegno 
della genitorialità sociale diffusa con 
l’intento di creare una rete di supporto 
a famiglie in situazioni di fragilità. Negli 
anni il progetto ha sviluppato numero-
se occasioni di formazione: laboratori, 
supervisioni, giornate promozionali che 
hanno permesso un approfondimento 
di tematiche legate alla gestione di una 
relazione efficace con bambini e ado-
lescenti per genitori, volontari e adulti 
significativi. La programmazione delle 
attività è proseguita anche quest’anno 
per rispondere al desiderio di continua-
re ad approfondire tematiche volte a mi-
gliorare l’efficacia della relazione adulta 
con le nuove generazioni. Nel rispetto 
del nuovo DPCM "misure di contrasto 
al Covid - 19", che vieta le formazioni 
in presenza, sono stati organizzati in-
contri webinar per genitori delle scuole 
materne ed elementari e dei “dialoghi” 
per genitori di pre/adolescenti, come 
da calendario con indicazioni per l’iscri-
zione allegato. Il progetto si è “attrez-
zato” per continuare ad accompagnare 

PON-INCLUSIONE
Si è svolto a ottobre un evento mol-
to importante per il nostro Comune: il 
CONVEGNO INFORMATIVO PRO-
GETTO PON-INCLUSIONE. Dal 2018 
siamo capofila dell'Ambito Sociale 
VEN_13-Spinea - composto dai 17 co-
muni di Campagna Lupia, Campolongo 
Maggiore, Camponogara, Dolo, Fiesso 
D'Artico, Fossò, Martellago, Mira, Mira-
no, Noale, Pianiga, Santa Maria di Sala, 
Salzano, Scorzé, Spinea, Stra e Vigo-

i numerosi genitori, volontari e docenti, 
che negli anni hanno partecipato con 
interesse alle diverse proposte forma-
tive, coscienti che mai come in questo 
momento dobbiamo restare “connessi” 
e in dialogo tra noi.
Gli incontri si sono così sviluppati:
● 3 incontri per genitori di pre/adole-
scenti, su come affrontare le “resisten-
ze” e le provocazioni dei propri figli, 
mantenendo aperta la relazione, tenuti 
da uno psicologo psicoterapeuta, diret-
tore di una Comunità per adolescenti;
● 2 incontri, per genitori di bambini con 
fascia di età 0/6, su come creare una 
relazione profonda ed empatica con 
la lettura animata di fiabe dal titolo: “Ti 
fiabo e ti racconto”, tenuti dalla da una 
docente di didattica e lettura anima-
ta per l’infanzia dello IUSVE Venezia. 
Gli incontri hanno 
avuto una parte-
cipazione molto 
numerosa, con 30 
iscritti per il primo 
ciclo e 16 per il 
secondo ciclo.
I Servizi Socia-
li del Comune di 
Spinea, le Asso-
ciazioni del territo-
rio, i Comitati Ge-

nitori, i Gruppi Noi e le realtà parrocchiali 
che si occupano di famiglie e minori, 
credono con forza e convinzione nel 
lavoro di rete che consiste nella crea-
zioni di legami, sinergie, connessioni tra 
varie risorse formali, informali, primarie 
e secondarie al fine di promuovere il be-
nessere della persona e della collettivi-
tà affinché nessuno rimanga indietro o, 
ancora peggio, escluso, dai processi di 
cura e di crescita. Fare rete perché tutti 
si sentano responsabili e partecipi, fare 
rete per dare voce a chi non ha voce 
e per sostenere chi vive situazioni di 
fragilità temporanea o permanente. Le 
famiglie interessate a partecipare alla 
rete e a mettere a disposizione anche 
una piccola parte del proprio tempo a 
favore di un bambino o bambina in dif-
ficoltà e dei loro genitori possono chia-
mare per informazioni i servizi sociali 
comunale allo 041 50 71 128 oppure 
inviare una mail a servizi.sociali@
comune.spinea.ve.it

novo, partecipando all'Avviso pubblico 
3/2016 adottato dalla Direzione Gene-
rale per l'Inclusione e le politiche sociali, 
destinato alle FAMIGLIE IN CONDIZIO-
NE DI FRAGILITA' DEL TERRITORIO.
L'evento si sarebbe dovuto svolgere 
in presenza e aperto a tutta la cittadi-
nanza, ma è stato invece riorganizzato 
e articolato in momenti diversi e a di-
stanza, per rispettare i protocolli di sicu-
rezza anti Covid. L'inizio della mattinata 
è stato dedicato ad un incontro per la 

consegna degli attestati di partecipazio-
ne all'iniziativa "Io me ne occupo". Tale 
esperienza di sensibilizzazione all'inclu-
sione delle fasce più fragili della popo-
lazione ha visto partecipi molte aziende 
del territorio, tra aziende, cooperative e 
agenzie per la formazione, sia del vene-
ziano che del padovano. 
La seconda parte invece ha ospitato 
un SEMINARIO in modalità webinar, 
dedicato all'evoluzione del progetto nel 
corso di questi anni. In particolare il con-
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di Carraro Silvio

Negozio Specializzato in Abbigliamento,
Attrezzature e Forniture per Società Sportive

Via Roma, 212/214
Spinea (VE)

Tel. 0415411166

TUTTO Calcio Spinea VE
tuttocalcio_spinea

vegno ha presentato la pubblicazione "Il Progetto 
PON Inclusione, un percorso, tante possibilità". La 
conferenza ha visto come relatori gli stessi operatori 
che lavorano nell'ambito di questo progetto, e han-
no potuto raccontare in prima persona il lavoro che 
hanno svolto e stanno tuttora svolgendo. Tra i tanti 
ospiti alla formazione un ringraziamento particolare 
va ai partecipanti per la Regione del Veneto, la Cit-
tà Metropolitana di Venezia, Veneto Lavoro, i Centri 
per l'Impiego, gli Assessori e i Sindaci dei Comuni 
ospitanti il Progetto e le colleghe dei Servizi Sociali.

REPORT CONTRIBUTI STRAODINARI COVID-19 COMUNE DI SPINEA
Fondo Affitto e Fondo Emergenza

Il totale delle domande valutate per un sostegno economico è di 279 mentre i nuclei effettivamente aiutati sono 142, in quan-
to numerose persone hanno presentato richiesta di supporto più volte. Le domande accolte sono state 214.

FONDO AFFITTO
Le domande pervenute come richiesta 
contributo affitto sono state 89 di cui 66 accolte

FONDO EMERGENZA
Le domande pervenute come richiesta di contributo 
emergenza sono state 190 di cui 148 accolte

Fondo Emergenza: Luglio/Agosto
Il totale di domande pervenute tra il periodo di 
Luglio/Agosto è 46 di cui 41 accolte

Fondo Emergenza: Agosto/Settembre
Il totale di domande pervenute tra il periodo di Agosto/Set-
tembre è 80 di cui 57 accolte.

Fondo Emergenza: Settembre/Ottobre 
Il totale di domande pervenute tra il periodo di Settembre/
Ottobre è 64 di cui 50 accolte.

PRIMA FASE UTILIZZATI:
→ 40.000,00€ determina n. 1248 del 06/08/2020 
(30.000 anno 2019, 10.000 anno 2020)

FONDO COMUNALE: 100.000,000 € 
PRIMA FASE UTILIZZATI → 30.501,63 € 
determina n. 1285 del 14/08/20

 TERZA FASE UTILIZZATI: 
→ 33.507,00 € determina n. 1699 del 22/11/20

SECONDA FASE UTILIZZATI:
→ 34.458,66€ determina n. 1581 del 12/10/20
→ 1.532,39€ co-finanziamento RIA determina n. 1583 del 12/10/20
TOTALE: 35.991,05€ 
→ 12.553,60€ determina n. 1583 del 12/10/20
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COMMERCIO

Sono state 136 le attività commerciali e artigianali che sono 
state ammesse a ricevere le misure di sostegno alla ripresa 
economica post emergenza covid19, settembre scorso. I cri-
teri per le domande erano stati fissati e discussi assieme ai 
capigruppo consiliari a giugno ed era stata impegnata a bi-
lancio la somma di 150.000 euro. Le ditte hanno presentato 
le domande in base ai giorni rispettivi di chiusura, variabili a 
seconda del codice merceologico e delle restrizioni decise dal 
Governo, i contributi si sono aggirati di media sui 1.100 euro, 
fino a un massimo di 1.306.  E' stato inoltre approvato un pro-
gramma di sostegno economico per le attività d'impresa nel 
comune di Spinea mediante la stipula di un protocollo d'intesa 
con la Cooperativa di garanzia fidi Fidimpresa &Turismo Vene-
to di Mestre. L'accordo prevede che possano essere concessi 
fidi alle imprese che non abbiamo chiuso e non siano in stato 
fallimentare per quote che vanno dai 10.000 ai 20.000 euro. Il 
Prestito è garantito dal Comune di Spinea e da Fidimpresa a 
ottime condizioni. La durata massima del finanziamento fino a 
72 rate, di cui 24 di preammortamento (per i primi due anni si 
pagano solo gli interessi e dopo si comincia a pagare anche 
la quota capitale). Il tasso di interesse è favorevolissimo pari 
al 7 per mille. Nessun costo di istruttoria e nessuna penale in 
caso di recesso. L'unica spesa è data dalla quota associativa 
che ammonta a 250 euro e verrà restituita alla fine del presti-

to. I tempi di istruttoria 
semplici e veloci.  Tut-
ti piccoli aiuti, ma che 
possono dare "ossige-
no" agli imprenditori in 
difficoltà, duramente 
provati dalla pandemia. 
“Sosteniamo le nostre 
attività”, infine è il mes-
saggio del consigliere 
delegato al commercio, 
Vera Semenzato, che 
invita ad acquistare nei 
negozi cittadini. Nata 
anche per questo sco-
po la vetrofania, idea-
ta da amministrazione 
con la collaborazione 
della Confcommercio e 
di Confesercenti, che è 
stata distribuita a tutte 
le attività commerciali 
e artigianali di Spinea. 
“Un segno uguale per 
tutti, come simbolo di 
unione e armonia nello 
spirito Natalizio”.

SIPROIMI
Si conclude a fine anno il percorso di accoglienza nella rete SPRAR, 
successivamente denominato SIPROIMI, alla sua naturale scaden-
za, un programma nazionale a cui ha preso parte anche Spinea. 
Un’esperienza iniziata nel 2016, che negli ultimi 3 anni ha visto una 
media di presenza di beneficiari fra le 12 e le 15 persone. Attual-
mente i beneficiari erano 11, 4 uomini e 2 nuclei familiari, per i quali 
sono stati individuati nel corso del 2020 dei percorsi dedicati. Per-
corsi condivisi con la cooperativa e la Direzione Centrale dei Servizi 
Civili per l’Immigrazione e l’Asilo, che hanno lavorato assieme agli 
uffici comunali per trovare adeguata collocazione e autonomia.
I beneficiari del nostro Comune si sono inseriti nella realtà del nostro 
Paese, grazie a un ottimo lavoro di sinergia e disponibilità da parte 
di tutti gli attori in campo, cosa di cui andare fieri, specie per quanto 
riguarda il nucleo con minori, dove si è riusciti a mantenere continu-

ità dell’attività scolastica. Ci renderemo disponibili con altri bandi, 
qualora ci fossero le emergenze per cui il Governo richiedesse nuo-
vamente le disponibilità dei Comuni.Tuttavia in questo momento di 
grande emergenza sociale, la Giunta comunale di Spinea, fin dalla 
primavera (quando era già scoppiata la pandemia) ha assunto la 
decisione di non presentare un nuovo progetto: sono tantissimi, 
purtroppo, a bussare alla porta dei Servizi Sociali del nostro Comu-
ne ogni giorno e c’è bisogno di tutta l’attenzione possibile. Spinea 
non lascia nessuno solo, cercando sempre di trovare i migliori aiuti 
concreti e soluzioni per chiunque si affidi ai Servizi. Servizi che sono 
riconosciuti in tutto il territorio della Città Metropolitana come un’ec-
cellenza. Cogliamo l’occasione per ringraziare la cooperativa, i no-
stri uffici, le associazioni che giornalmente donano il proprio tempo 
per le necessità della nostra città.

SERVIZI SOCIALI
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25 NOVEMBRE
25 novembre
GIORNATA INTERNAZIONALE 
CONTRO LA VIOLENZA 
SULLE DONNE
Molte sono state le iniziative organizzate dall’Amministrazio-
ne di Spinea.
♦ Sul sito della Biblioteca comunale è stato reso disponibile lo 
spettacolo "Ti amo da morirne"  dalle 9.00 di mattina per 24h.
♦ Sopra l'entrata principale della Biblioteca è stato posto un 
drappo rosso
♦ Sopra al balcone del Municipio, illuminato di rosso, è stato 
posto uno striscione 
♦ Il sindaco ha scritto sulla panchina rossa, posta davanti al 
Municipio, una frase significativa.
♦ Alle 13 è andato in onda su Radio Venezia Sound un mo-
mento di riflessioni sull'argomento fra il sindaco e la presiden-
te dell'Osservatorio Nazionale Sostegno Vittime, Elisabetta 
Aldrovandi.
♦ Nel corso della giornata, sempre su Radio Venezia sound, 
dalle 11 alle 13 e dalle 17 alle 19, sono stati mandati in onda 
dei messaggi registrati dal sindaco, dall'assessore alle pari 
opportunità Franca Zamengo, e da alcune dipendenti del Co-
mune che hanno letto brani di libri sul tema, con un appello.
♦ Sulla pagina FB del Comune e del Sindaco nel corso del-
la giornata sono stati pubblicati i video messaggi relativi agli 
stessi libri registrati sempre dalle dipendenti del Comune.
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pneus expert

ROCCO GOMME
di Rocco Andrea

Via delle Macchine, 9 - 30038 Spinea (VE)

Tel. 041 5412001 l E-mail: rocco.gomme@tin.it

      Rocco Gomme di Rocco Andrea

• Vendita e assistenza pneumatici
   di tutte le marche
• Convenzioni flotte
• Deposito pneumatici winter
• Assetti ruote

BILANCIO E PERSONALE

In quest’anno particolare, dove esiste una incertezza generalizza-
ta per tutti i comuni italiani, l’impegno dell’amministrazione è stato, 
ed è, quello di tenere i conti in ordine. La pandemia ha portato 
l’amministrazione a fare scelte ben precise a tutela delle persone 
che più stanno pagando, a caro prezzo, i danni collaterali della 
pandemia. Negli articoli presenti nelle pagine del Notiziario trove-
rete diversi articoli che richiamano ad interventi effettuati (per es. le 
scuole) per rispondere ai protocolli governativi per il contenimento 
della trasmissione del virus, ma non solo, anche interventi di aiuto 
alle famiglie con i buoni spesa, circa 500.000 euro, ai centri estivi 
(150.000 euro) con trasferimenti di fondi dallo Stato. L’amministra-
zione non ha variato nessuna aliquota fiscale per l’anno 2021 per 
non appesantire la già delicata situazione dei cittadini, rimanendo 
invariata anche l’aliquota IMU. Ma tutto questo non poteva essere 
sufficiente per far fronte ad una profonda ed epocale crisi sociale 
ed economica.
Così siamo intervenuti con fondi propri per aiutare sia le famiglie 
quali:
● €. 20.000 per contributi sulla bolletta della TARI alle famiglie con 
particolari condizioni di disagio;
● €. 40.000 per contributi a coloro che non sono in grado di pagare 
il canone di locazione;
● €. 100.000 per contributi di vario genere destinati a tutte le fami-
glie (spese condominiali, mediche, utenze, ecc);

● €. 40.000 per lo sport e associazionismo in tema di restituzione 
canoni pagati o sospensione degli stessi
Per le attività economiche:
● €.  25.000 per il mancato utilizzo degli spazi pubblici;
● €. 130.000 per l’esonero dalla corresponsione della TARI;
● €. 156.000 Contributo straordinario per la sospensione attivi-
tà economiche o chiusura dell’attività per gravi motivi causati dal 
Covid – 19.
Nonostante tutte le difficoltà evidenziate l’amministrazione, grazie 
all’impegno dei dipendenti, ha continuato nella sua attività ordina-
ria di fornire, in generale, i servizi ai nostri cittadini, e in particolare 
l’attività del sociale per tutte le persone bisognose che negli ultimi 
tempi sono aumentate in maniera esponenziale.

RISORSE UMANE
Al di là dei luoghi comuni sui dipendenti pubblici, le risorse 
umane sono il “motore” dell’Amministrazione comunale e il loro 
impegno è quello che permette il funzionamento dei servizi per 
la collettività. Nel corso dell’ultimo anno abbiamo iniziato un 
processo di ricambio generazionale con una serie di concorsi 
che hanno visto la partecipazione di circa 500 candidati, che 
sono stati visti e valutati, un grande lavoro fatto dai nostri uffici. 
Il processo di cambiamento tuttavia ha subito vari stop, un po’ 
come in tutti i settori, a causa della pandemia, quando durante 
il periodo di lockdown i concorsi sono completamente fermati. 
Siamo riusciti tuttavia a portare avanti e a termine 4 concorsi 
per categorie diverse, che ci hanno permesso di assumere 6 
impiegati amministrativi, 2 tecnici, 2 operai e 2 tecnici istruttori 
direttivi. Rimangono a nostra disposizione, poi, le graduatorie, 

che ci permetteranno di reperire ulteriori risorse in tempi suc-
cessivi. A dicembre 2019 è stato sottoscritto il Contratto de-
centrato di lavoro con i dipendenti, al fine di far fronte alle loro 
giuste aspettative. Il periodo di pandemia ha rallentato l’attività 
amministrativa e reso un po’ più difficoltoso l’inserimento dei 
nuovi assunti, ma certamente saranno una risorsa importante 
per l’amministrazione al servizio della cittadinanza. Attualmente 
i dipendenti presenti, ripartiti tra i vari settori e le varie mansioni, 
sono 90. Un ricordo, addolorato ma doveroso, va alla “nostra” 
Barbara Da Pieve, che ci ha lasciato novembre scorso, vinta 
dalla malattia, nonostante il suo coraggio e forza da leonessa. 
Da lei abbiamo appreso l’amore per il lavoro nella “casa” della 
nostra città, l’amore per le nostre radici attraverso l’archivio sto-
rico che tanto bene curava: raccogliamo la sua eredità e non 
dimentichiamola.
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Il rifacimento dell'area giochi del 
parco di via Vicenza è un intervento 
che la frazione attendeva da tempo, 
soprattutto per il significato che tale 
area rappresenta per gli abitanti, ed 
ancor di più per l'associazione lo-
cale Creattiva che in quello spazio 
vi organizza Crea L'estate, evento 
ormai dalla ventennale tradizione. 
L'associazione locale ha da sempre 
avuto a cuore lo stato manutentivo 
dell'area, ma anche dei giochi che 
dal 2015, anno in cui è stata dona-
ta l'attrazione principale, non hanno 
avuto più nessun ricambio cadendo 
in un lento ed inesorabile degrado. 
Molti gli appelli fatti negli anni a più 
riprese purtroppo inascoltati, fino alla 
vigilia delle precedenti elezioni dove 
si era cominciato ad intravedere un 
interessamento che ha portato ad 
un primo intervento, con un succes-
sivo che sembrava dietro l'angolo e 
dato per certo......ma non lo è stato. 
Lo sconforto è stato importante, ma 
Creattiva non si è persa d'animo cer-
cando di costruire fin da subito con 
l'amministrazione entrante un rap-
porto finalizzato a realizzare un nuo-
vo progetto dalle caratteristiche ben 
precise, inclusivo per bambini con 
disabilità, con più giochi, dai colori 
sgargianti e con un fondo anti trau-
ma di ultima generazione. E' stata 
importante l'inizio della costruzione 
di questa sinergia tra amministra-
zione e associazione, che ha scelto 
di essere sia protagonista della pro-
gettazione ma anche di stanziare dei 
fondi propri a favore progetto. Un 
ringraziamento all'assessore Marini 
e alla consigliera Semenzato per il 
supporto allo sviluppo di questa col-
laborazione, fondamentale per ulte-
riori progetti che coinvolgeranno la 

frazione.
Associazione Creattiva

È stata realizzata una pergola in acciaio in sostituzione di quella pericolante in legno al Parco 
delle Stagioni al Graspo d’Uva, con due tavoli e relative panche. Verranno piantate delle edere 
per fare ombra e abbellire la struttura; nel frattempo (l’edera dovrà crescere) sarà posizionato 
un telo ombreggiante.  Verrà inoltre sostituito il ghiaino sottostante ed è stata ripristinata la 
lampada del faro, che illumina la struttura, che era rotta. L’intervento è stato finanziato dall’As-
sociazione Amici del Graspo de Ua, dalla Banca della Marca e dal Comune di Spinea.

Il parco giochi di Crea sarà interamente rifatto, già appaltato e nei primi mesi del 2021 inizie-
ranno i lavori. La superficie considerata è di circa 200mq., attualmente ci sono solo 2/3 vecchi 
giochi in legno non più sicuri da eliminare; i giochi che verranno installati sono 6, tutti concordati 
con l'associazione Creattiva, alcuni di essi sono inclusivi,  avranno una nuova superficie anti-
trauma con erba sintetica colorata. Creattiva ha contribuito in modo rilevante a questo progetto 
facendosi carico del costo della platea in calcestruzzo dell'intera area.

Parco Luneo: sono state in-
stallate le nuove porte di 
calcetto e pallacanestro nel 
campetto esistente, mentre a 
gennaio 2021 verrà installata, 
in sostituzione della vecchia 
giostrina eliminata in quan-
to pericolosa, una nuova più 
grande ed inclusiva. Sarà inol-
tre posizionata una nuova su-
perfice antitrauma in gomma 
colata colorata sia per l'altale-
na esistente che per la nuova 
giostrina, verranno posiziona-
te inoltre 2 panche con tavo-
lo dello stesso tipo  del parco 
Graspo e alcune panchine 
nuove. 
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Sindaco
Martina Vesnaver
Deleghe:
Istruzione, Protezione Civile, 
Urbanistica

viceSindaco
Edmondo Piazzi
Deleghe:
Bilancio e Patrimonio, Tributi, Risorse Uma-
ne, Servizi Sociali (Politiche della terza età, 
della famiglia e della casa) Volontariato

assessore
Franca Zamengo
Deleghe:
Turismo, Fiere - Mercati e Gemellaggi
Politiche ambientali ed Ecologia, Rapporti
con le Assicurazioni e le Frazioni, 
Pari Opportunità

assessore
Chiara Perozzo
Deleghe:
Edilizia Pubblica, Lavori Pubblici,
Viabilità e Trasporti

consigliere di maggioranza
Bertilla Mason
Deleghe: rapporti con le istituzioni scolastiche 
di supporto alla gestione istituzionale ed amministrativa

consigliere di maggioranza
Giovanni Da Lio
Deleghe: rapporti con le organizzazioni agricole, 
con il Consorzio di bonifica e con Veritas

consigliere di maggioranza
Vera Semenzato
Deleghe: rapporti con il commercio locale e turismo, 
fiere, mercati, manifestazioni locali

consigliere di maggioranza
Claudio Tessari
Presidente del Consiglio

consigliere di maggioranza
Valeria Chinellato

consigliere di maggioranza
Francesco Volpato
Deleghe: attività sportive locali 
ed eventi sportivi

consigliere di maggioranza
Marco Boldini
Vicepresidente del Consiglio

consigliere di maggioranza
Marcello Gavagnin

consigliere di maggioranza
Giulio Pico
Deleghe: progetti di innovazione 
tecnologica ed informatica

consigliere di maggioranza
Pietro Curreli
Deleghe: rapporti con il territorio in 
materia di sicurezza

assessore
Elia Bettin
Deleghe:
Politiche giovanili, Sport e Cultura

assessore
Guerrino Marini
Deleghe:
Manutenzione Urbana del Territorio, Verde, 
Parchi e giardini, Commercio, Attività 
Produttive, Politiche della Sicurezza e 
prevenzione e delle emergenze

Consiglieri comunali di maggioranza

Giunta Comunale

Consiglieri comunali di minoranza

PARTITO DEMOCRATICO Paolo Barbiero, Davide Rossato
DITADI SINDACO - NOI SPINEA 2030 Emanuele Ditadi
È TEMPO - PROSPETTIVA SPINEA Giovanni Litt
SPINE@ CON DITADI SINDACO Gianpier Chinellato
PROGETTO SPINEA Massimo De Pieri
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C’è un “foglio” che spesso rileggiamo: il programma amministrativo del Sindaco e della Maggioranza. Lo facciamo 
per tenere a mente gli obiettivi promessi, compresi quelli cari al Capogruppo: “Ambiente e territorio agricolo, soste-
gno all’agricoltura e difesa del “Made in Italy”, cura dei canali e dei loro argini”.   Settecento ettari di terreno agricolo 
sono un polmone verde a corona del centro urbanizzato. Un’eccellenza ambientale. La L.R. sulla conservazione 
dei suoli ne manterrà per sempre l’integrità. L'agricoltura sta ritrovando il suo ruolo primario nell’economia nazio-
nale. Questo Gruppo si è speso per far approvare in Consiglio Comunale una delibera a sostegno dei genuini 
prodotti agricoli italiani e a difesa della salute dei cittadini. Ed è per questo che si batte per il mercatino a km. 0 al 
Villaggio dei Fiori. I 25 km di corsi d’acqua che bagnano Spinea sono vita e bellezza per le zone agricole e per 
molti ambiti urbani. L’Amministrazione della Città di Spinea intende promuovere una rete di “Percorsi ciclopedona-
li” collegando periferie e zone rurali. Il 1° progetto prevede due anelli a sud di Crea e Fornase, con l’utilizzo degli 
argini dei canali Cimetto e Menegon. Siamo fortemente impegnati a realizzarlo.          

Giovanni Da Lio - Capogruppo

Fare un resoconto dell’attività di quest’ultimo anno senza tenere in mente la situazione Covid19 sarebbe sciocco: 
la politica ha dovuto adeguarsi e affrontare, primariamente, la grave situazione che il virus ha provocato a livello 
socio-economico, nonché le difficoltà aggiunte all’azione amministrativa. In questo contesto il gruppo consiliare 
della Lega, in sintonia con la Giunta, ha affrontato la situazione, imprimendo una forte spinta sulla tutela dei citta-
dini e delle imprese in difficoltà, cercando comunque di limitare al massimo gli inevitabili disagi. Si è portato avanti 
il programma politico con grossi interventi nelle scuole, sia per adeguarle alla situazione, ma anche iniziando una 
serie di opere di ampio respiro. Avrete avuto modo di vedere nelle pagine precedenti che la Lega ha portato avanti 
molti punti del suo programma: piscina, ristrutturazione delle scuole, sistemazione strade e marciapiedi, interve-
nenti su strutture sportive, parchi esistenti nuovi, e mettendo le basi per l’acquisto del cinema Bersaglieri, per la 
costruzione di un moderno ecocentro, mentre nel 2021 procederemo con lo studio e i progetti per la nuova scuola 
media, oltre a un serio riordino della viabilità. Come i nostri cittadini possono facilmente capire il “tutto e subito” esi-
ste solo per i demagoghi. Abbiamo avviato una nuova fase di rinascita per Spinea; i risultati arriveranno, nei tempi 
necessari. Noi siamo per la politica del fare, non certo per la politica da bar (o da social). Lasceremo parlare i fatti.

Piero Curreli - Capogruppo     

PAROLA AI GRUPPI CONSILIARI

A distanza di ormai un anno e mezzo dall’insediamento della Giunta di Martina Vesnaver, è quanto mai necessario 
trarre un primissimo bilancio. Chi si aspettava alcuni interventi richiesti a gran voce dalla popolazione (inversione del 
senso in via Verga, eliminazione del divieto di accesso in via Cici, doppio senso in via Capitanio con la possibilità di 
chi proviene da Fornase di evitare il “giro dell’oca” per recarsi in centro) è un po’ deluso.  Certo l’emergenza Covid-19 
ha rallentato un po’ tutto, essendo l’azione dell’Amministrazione comunale protesa soprattutto al contenimento della 
pandemia, ma è indubbio che è necessario un cambio di passo per procedere alla realizzazione del programma am-
ministrativo della coalizione che ha vinto le elezioni. Due elementi, secondo la nostra lista, sono fondamentali: prima di 
tutto il coinvolgimento di tutte le energie e le esperienze dei rappresentanti eletti della maggioranza, con un’informazio-
ne puntuale e attenta ai suggerimenti che possono scaturire dai consiglieri e l’unità che è alla base del raggiungimento 
degli obiettivi posti. Il forte desiderio è che il 2021 possa portare questa accelerata e nel frattempo, rivolgendo un caro 
pensiero a tutti i cittadini, in modo particolare a quelle famiglie che sono state colpite dal Covid-19, giungano a tutti gli 
auguri più affettuosi di un Sereno Natale e di un felice Anno Nuovo.

Claudio Tessari - Capogruppo

Piazza Cortina non può essere ostaggio della politica e del diniego di questa amministrazione su tutto ció che era 
stato programmato in precedenza. La piazza deve essere terminata, il progetto di completamento c'è e i soldi pure. Il 
Villaggio dei Fiori non è il Bronx come qualcuno vorrebbe farci credere. Ci sono attività di eccellenza, servizi efficienti, 
e gente operosa e lavoratrice. Convivono anziani, giovani e bambini, sempre alla ricerca di nuovi spazi per socializ-
zare. La piazza ne è un esempio. Un altro annoso problema è la sistemazione delle residenze ATER del comune di 
Venezia. Serve un tavolo di concertazione tra comune di Spinea, Regione Veneto e Comune di Venezia che possa 
trovare le risorse per dare la giusta risposta ai cittadini che chiedono da anni una sistemazione dignitosa delle proprie 
case e di tutto l'arredo urbano, compreso il verde, per rendere il quartiere degno del suo nome. Villaggio dei Fiori. Noi 
consiglieri PD, con l'avvicinarsi delle feste natalizie e considerando il momento difficile, vorremo sentirci vicini a tutti i 
cittadini di Spinea, senza retorica, ma con l'augurio e l'auspicio di un prossimo futuro sereno e in salute per tutti noi. 
Buone Feste!

Paolo Barbiero - Capogruppo
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Con tutta l’opposizione ci siamo impegnati su molti temi: mobilità sostenibile, scuole, ambiente, rifiuti (per l’incom-
prensibile scelta di chiudere e spostare l’ecocentro).  Con le precedenti amministrazioni (anche di colori politici 
diversi dal nostro) uno degli elementi più importanti che ha sempre contraddistinto la Città di Spinea è stata la 
partecipazione e la condivsione delle scelte da parte dell’Amministrazione con le associazioni, i cittadini, i comi-
tati.  Questo aspetto è venuto a mancare del tutto. L’abbiamo visto quando non si è voluto discutere la mozione 
che impegnava la Giunta ad avviare un dialogo per valutare la fattibilità di tenere le elezioni in luoghi differenti dai 
plessi scolastici per non far scontrare il diritto di voto con il diritto di studio. L’abbiamo visto con il depotenziamento 
del Comitato Mensa. L’abbiamo visto con la bocciatura della mozione per riattivare la “Commissione comunale 
per le Pari Opportunità” che negli anni ha prodotto tantissime iniziative di valore e utilità sociale. L’abbiamo visto 
con la bocciatura della mozione per riattivare, anche in regime di sicurezza o a distanza, il Consiglio Comunale 
dei Ragazzi e delle Ragazze, un’Istituzione importantissima per la Città e gli studenti. Infine, con la mozione per 
intitolare una strada di Spinea a Craxi (in piena emergenza Covid l’Amministrazione non aveva altro a cui pen-
sare?!), si è dimostrata ancora una volta la volontà di dividere la città come già avvenuto altre volte, questa volta 
su una figura ancora divisiva nella società.  Con le precedenti intitolazioni di vie (Esuli Giuliano Dalmati e Badel 
Powell), infatti, c'era stato dialogo con tutto il Consiglio Comunale e la Città che aveva portato a una decisione 
unanime e condivisa. Questa amministrazione rifiuta il dialogo, divide la Città, e mortifica la partecipazione in 
ogni campo dell’Amministrazione e della vita pubblica. A perderne è solo la nostra Città. Speriamo lo capiscano.

Giovanni Litt - Capogruppo

La lista civica “Noi, Spinea 2030” assieme a tutto il gruppo di opposizione è riuscita a portare a casa un grande 
risultato per la città di Spinea. Nel Consiglio Comunale del 16 novembre è stata approvata all’unanimità l’ade-
sione al Patto dei Sindaci un'iniziativa centrata sul ruolo proattivo degli enti locali nel ridurre le emissioni di gas 
serra e nel rendere i territori resilienti agli impatti dei cambiamenti climatici. Prendiamo atto che l'amministrazione, 
nonostante non abbia all'interno del suo programma elettorale inserito il PAESC, lo porta in approvazione grazie 
alla nostra perseveranza. Questo provvedimento non deve rappresentare per l’amministrazione un’adesione fine 
a se stessa. E’ fondamentale una programmazione attenta degli interventi ed azioni concrete in abito urbanistico 
e ambientale cose fino ad oggi non fatte, basti pensare alla chiusura dell’ecocentro. Il lavoro da fare è molto e 
restiamo come abbiamo sempre fatto, a disposizione per collaborare a migliorare la città. A tutti i cittadini, buone 
festività.

Emanuele Ditadi - Capogruppo

Non importa che colore abbia un'idea, l'importante è che sia intelligente. Questa regola dovrebbe essere base 
del rapporto democratico, spesso però la maggioranza esprime un disagio al libero confronto delle idee. Alcuni 
esempi: Il traffico. Si sta studiando (da mesi) una proposta per il traffico su Via Roma cioè una rotatoria a San 
Vito e il doppio senso di via Matteotti. Attendiamo la presentazione dei progetti, della sicurezza di queste solu-
zioni. Finora nulla emerge se non una grande spesa di denaro pubblico. Queste soluzioni mancano di un piano 
di traffico generale, mancano di visione strategica perciò soggette ad errori per il futuro della mobilità. Mobilita’ 
ciclabile e l'Hub della stazione. Troppi furti nella zona della stazione nonostante le telecamere parcheggiare una 
bicicletta davanti alla stazione è sempre un azzardo, serve un bicipark che garantisca chi si muove in bicicletta. 
I modelli ci sono, si tratta di avere capacità progettuale che ancora manca. I bug ciclabili. Serve una soluzione di 
continuità ciclabile:
- fra via Veronese e Via da Vinci in modo da collegarsi con la pista del comune di Venezia; 
- fra l'hotel Raffaello ed il centro Clinico per avere maggiore sicurezza in Piazza Santa Bertilla.
Buone festività a tutti Voi cittadini.

Gianpier Chinellato - Capogruppo

PROGETTO SPINEA ha lavorato in sinergia con l'opposizione, soprattutto su temi di viabilità, mobilità, scuole, 
verde e rifiuti. In particolare, di recente, sulla vicenda dell’incendio nell'Ex Scuola Bennati, abbiamo evidenziando 
nella struttura, abbandonata ed in degrado da anni, la presenza d'amianto, certificata da indagini compiute negli 
edifici di proprietà comunale già nel 2002. Ciò ha costretto l'amministrazione ad agire, sigillando la struttura ed 
interessando per le necessarie analisi ARPAV, che sul momento non aveva coinvolto, non avendo l'attuale giunta 
conoscenza (o memoria) di presenza d’amianto nell'edificio. Con le nostre interrogazioni ed accessi agli atti, ab-
biamo potuto rilevare come molti interventi di bonifica amianto siano stati realizzati dalle scorse amministrazioni, 
per lo più negli anni dal 2010 al 2019. Pertanto, abbiamo chiesto che l'attuale giunta, a tutela della salute e per 
riqualificare l'area, si impegni a realizzare l’intervento sulla Ex Bennati, già approvato dalla giunta Checchin, ma 
che ha cancellato e rinviato “sine die” dai programmi. Maggiori dettagli li trovate sul nostro sito: www.progettospi-
nea.net.

Massimo De Pieri - Capogruppo
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Vieni a trovarci nei nostri
punti vendita
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